



Escuela Normal De Educación Preescolar

Lic. En Educación Preescolar

Expresión y Apresiacion Artística: Cantos,
Ritmos y Juegos

Docente: María Elena Villarreal Márquez

"Día De Muertos"

Alumna: Karen Guadalupe Cazares Soto

#5

1° A





Tradición de día de muertos

El día 2 de noviembre, se celebra el día de muertos en México, y cada uno celebra ese día recordando a sus seres queridos que ya no están presentes.

En mi familia anteriormente cuando era pequeña celebrábamos esa tradición yendo al cementerio a visitar a nuestros seres queridos ya fallecidos. Lo que hacíamos es convivir como cualquier domingo en familia, llevábamos comida, conversábamos y recordábamos momentos de convivencia con ese familiar que ya no se encuentra con nosotros. Aprovechábamos para limpiar la lápida, llevarle flores nuevas, e incluso llorar un poco al recordar a esa persona.

Actualmente ya no seguimos realizando esa tradición, ahora solo celebramos ese día por medio de los eventos escolares.

En la prepa recuerdo que realizábamos el altar de muertos, lo adornábamos con comida que era la favorita de la persona a quien era dirigido el altar, con pertenencias de esa persona e incluso objetos favoritos. Se decoraba con flores, una cruz de cal, velas, incienso y el tradicional perro. Además de agregaban fotos de la persona a quien se le dedicaba el altar, así como también se vestía una persona de catrina o catrin y era quien daba la explicación y la historia de la persona a la que se le realizó el altar. Este año me tocó celebrarlo en la normal, vistiéndome de catrina, desfilando y presenciando los bailables de los niños del jardín, así como también escuchando las tradicionales calaveritas. Fue una experiencia muy bonita porque a su vez participamos en la toma de fotografía para exhibirla en la entrada de la escuela.

